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なぜ国際理解コースに？ 

もともと中学生の時から英語の成績が良いわけではなかったけ

ど、英語を伸ばしたいって意欲があって、英語のカリキュラムが

豊富なコースを探してたところに北高があったから選びました。 

国際理解コースで学んでよかったこと 

「視野を広げる」という言葉があるが、実際に視野を

広げるという感覚を感じることができました。 

英語だけではなく、国際的な世界の問題や現在の世

界の状況について触れる授業があり、人間としての成

長も感じることができました。 

高校生の初めの頃は全くアメリカ大学進学という

考えはなかったのですが、この国際理解コースの影響

もあり海外大学進学を決めました。 

 

 

将来の目標 

現在はアメリカの大学に通っていて、今の目標

はまず大学を良い成績で卒業したいというこ

とです。その後の目標は自分に合った職に就く

ことです。自分の学部に合わせて職を選んでも

良いですが、アメリカでは日本と違って学びた

い事は何でも学ぶことができ、変えることも出

来るので、まずは自分の道を探したいと思って

います。 

中学生へのメッセージ 

必ずしも偏差値の高い高校、大学にはいるという必要はありません。実際に僕は北

高を卒業することができて良かったと思っています。たまに元クラスメートと会っ

て北高の話をしますが、何人もが「○○高校行かなくてよかった、北高じゃなきゃ今

の自分は無いわ。」という話をしています。北高国際理解コースはマジ良かったで

す。自分のためになりました。 


